



MEMÒRIA SOLICITUD CAMPEONATO DE ESPAÑA DE SALTOS 2025 – MENORES

El objetivo de esta memoria es la de solicitar la adjudicación del Campeonato de España de Salto de Obstáculos 2025 en las categorías de menores Alevines, Infantiles y Juveniles a Cerdanya Equestrian Center.

LOCALIZACIÓN E INSTALACIONES

Las Instalaciones de Cerdanya Equestrian Center están situadas en la localidad de Puigcerdà (Girona), justo al lado de la frontera con Francia. El acceso desde Barcelona por carretera se hace a través de una autovía-autopista y un túnel que hace fácil el trayecto para camiones de transporte ya que ahorra carreteras de montaña. A 50 km está el aeropuerto de la Seu d'Urgell (Aeropuerto Internacional de Andorra), a 160 km está situado el aeropuerto de Toulouse, y a una distancia semejante el Aeropuerto Josep Tarradellas de Barcelona-El Prat. Hay una línea de ferrocarril que une Barcelona y Puigcerdà con la estación a 1 km de la instalación. El recinto de Cerdanya Equestrian Center está situado en un valle a 1000 metros de altura lo que le da unas temperaturas muy suaves en los meses de primavera-verano-principio de otoño, ideales para la práctica deportiva y bienestar de los caballos.

En la zona de Puigcerdà y en la comarca existe una buena oferta de hoteles y apartamentos. La estación de esquí de Molina y Masella tienen al lado de sus instalaciones una numerosa oferta de alojamientos que durante las fechas del Campeonato al no coincidir con la temporada de nieve cuentan con plazas libres. Están situadas a unos 15 minutos.

La finca que acoge el Cerdanya Equestrian Center cuenta con 15 hectáreas disponibles para las actividades ecuestres. Detallamos las principales instalaciones:

Pistas:

Pista verde de 100 x 70 m para competición

Pista de sílice y geotextil de 100 x 70 m para competición

Pistas de ensayo de sílice y geotextil de 75 x 35 m que se ampliará a 120 x 35 aproximadamente permitiendo competición en las dos pistas

Pista verde para trabajo de 70 x 40 mts aproximadamente

Circulo de cuerda

Alojamiento e instalaciones para los caballos:

Nave de boxes de obra con 66 cuadras fijas de 3 x 3 m

Zona para montar 500 boxes portátiles preparada con puntos de agua y donde se instala iluminación. Se reservan boxes de tratamiento y para controles. En la zona de boxes se ubican puntos para depositar estiércol que se retira cada día a la zona del estercolero principal. Hay una zona de duchas para los caballos de la parte de los boxes portátiles y se pueden habilitar en otras zonas en función de la ocupación.

125 Padocs para los caballos en prado verde.

Atención a participantes y servicios para la competición:

Contamos con un edificio de dos plantas entre las dos pistas de competición, con una primera planta de oficina de concurso para la atención al público y una segunda planta acristalada con visibilidad a las dos pistas y a todo el recinto que hace las funciones de tribuna del jurado y lugar de trabajo para los oficiales. El edificio está climatizado y cuenta con instalaciones de telecomunicaciones, etc.

La secretaría técnica, cronometraje y oficina de concurso irá a cargo de APISTA que cuenta con una amplia experiencia. La gestión de resultados y su publicación se hará a través de la app Equipe.

Durante la competición el centro cuenta con zona de venta de suministros.

Está establecida una zona de trabajo del herrador durante el concurso.

En cada pista se instala una pantalla de 4 x 3 mts para comunicación de resultados y retransmisiones u otras informaciones.

El sistema de megafonía permite comunicación a las dos pistas de competición y se ampliará a la pista de ensayo.

El C.O. cuenta con material de pista de Salto de Obstáculos adecuado para montar recorridos en dos pistas y en pista de ensayo.

Servicios:

Zona de aparcamiento para camiones con una alta capacidad y dotada de conexiones eléctricas para los camiones

Entre las dos pistas de competición, hay una pérgola cubierta de unos 35 mts de largo x 6 mts de ancho para acogida del público.

La zona de restauración cuenta con una parte fija con bar y espacio para comidas. También se monta una parte de food trucks, carpas y jaimas con capacidad suficiente para acoger el volumen de visitantes.

El recinto cuenta con zona de lavabos y duchas en la nave fija de boxes y durante las competiciones se instalan módulos de duchas y lavabos para dar cobertura al incremento de visitantes.

FECHAS PROPUESTAS:

La petición del Campeonato de Saltos en las categorías se ha solicitado para los días 2 a 6 de Septiembre . El criterio de fecha se ha hecho siguiendo la norma de las últimas ediciones, pero no hay inconveniente en estudiar otras fechas si la Dirección Técnica así lo considera.

EXPERIENCIA ORGANIZATIVA

A pesar de que el C.O. de Cerdanya Equestrian Center se ha hecho cargo del centro hace sólo dos años, han reformado y reorientado la Ruta de la Cerdanya y en la edición de 2023 se organizaron 4 CSN3 con una alta participación. En el calendario de 2024 se han acogido unos 450 caballos durante la Ruta de Verano, además de la celebración de un CSN3 en Mayo y una primera edición de una Ruta de Doma Clásica con dos CDN3 celebrados con éxito de participación. En septiembre se ha celebrado un CSN2 y el Campeonato de Cataluña de Saltos.

Para la organización y secretaria técnica cuenta con la dirección de APISTA, que tiene experiencia en concursos de las tres disciplinas olímpicas, Campeonatos de España y concursos internacionales.

OFERTA ECONÓMICA

El apartado económico previsto para el Campeonato contempla un precio de matricula y box de unos 290 € siguiendo la línea de las últimas ediciones.

El importe de suministros y conexiones de electricidad y otros servicios seguirá también la línea de las competiciones y según el precio de mercado de los suministros.

El C.O. prevé premios en especies para las diferentes categorías y cuenta con patrocinadores para reforzar los regalos a entregar.

ORGANIZACIÓN – TEMAS PROTOCOLARIOS

En los aspectos organizativos, el C.O. está a disposición de la RFHE para la designación de oficiales y la contratación de estos. Se prevé entregar premio a los cinco primeros de las pruebas y en el caso de las categorías de menores entregar regalos además del trofeo correspondiente. Para los protocolos de entrega de medallas se estará a las directrices marcadas por la RFHE y a la aceptación de las autoridades correspondientes. En caso de necesidades de patrocinadores se ajustará con el delegado federativo el papel de estos en las entregas.